

地域の情報

■ 大倉山秋の芸術祭 開催

毎年大倉山記念館で「秋の芸術祭」が開催されます。今年で37回目。絵画や写真の展示、華やかなフラワーアレンジメント、屋外の本立の中では、コンサートやワークショップなど。東西文化が融合した重厚な記念館での芸術祭は、喧噪から離れ別世界のような雰囲気ある空間で、子供たちから高齢の方々まで楽しまれていました。

らら・むーぶは会期中の土・日曜日、大倉山駅近くから記念館まで1日7往復、あの急坂の送迎を担当しました。車のバッテリーが上がるトラブルもありましたが、2日間で45人+1頭のご利用でした。盲導犬の乗車もありましたよ。



■ 必要書類コピーの提出お願い

らら・むーぶが行っている移送サービスは、横浜市福祉有償運送を行うにあたり、ご利用者の名簿を作成し利用対象の証明となる愛の手帳（療育手帳）や介護保険認定証などのコピーを事務所に保管するよう指導されています。

ご案内いたしますので、ご理解いただき提出をお願い致します。



ららの情報

■ 港北区社協より表彰されました

2021年11月15日

らら・むーぶ港北は、社会福祉協議会より地域に貢献し功績のある団体として永年会員功労賞を受賞いたしました。21年の地道な活動が認められ、大変名誉に思います。受賞を励みに、今後も地域貢献に努めて参ります。



■ 助成していただきました！

今年度も「港北ふれあい助成金」「赤い羽根共同募金会」、そして「日揮社会福祉財団」からはコロナ感染予防対策費用を助成していただき、車内や事務所内の消毒用アルコール、マスク、車内用パーテーションなど購入出来ました。また、「ワーコレ基金」より24時間テレビの車両導入のための初期費用を。ありがとうございました！！



●●●●● 編集後記 ●●●●●

先日の「ふたご座流星群」ではたくさんの流れ星を見る事ができました。来年こそは穏やかな一年になりますように！



らら通信

No.47

- 発行 ワーカーズ・コレクティブ らら・むーぶ港北
- 発行日：2021年 12月 17日
- 発行責任：眞智 康恵
- 〒223-0061 横浜市港北区日吉5-24-33 Dayひよし 045(562)2705 FAX 045(566)2750

らら・むーぶ港北に 「24時間テレビの車両寄贈」 決定！

昨年12月から受託している横浜市特別支援学校送迎業務で使用している大型福祉車両が、経年劣化の為に今後の運行に不安を抱えていました。そこで、毎年夏、日本テレビの恒例番組になっている日本テレビ24時間TV「愛は地球を救う」の寄付金による福祉車両寄贈に申込みました。

5月の申込みから半年近く過ぎ、「らら・むーぶ港北が寄贈の候補団体になっている」とひっくり返りそうな一報の電話連絡がありました。まだ決定ではないが、いろいろな書類の提出を経て、「贈呈決定書」が届き、メンバー一同大喜び！また他業種のW.Coからの温かい言葉を頂き、コロナ禍で気持ちの隅で不安を抱えながら事業の減少に必死に立ち向かっていた皆の気持ちが、以前のように明るく光が差したように感じました。あのロゴマーク、オレンジ色の地球のように、夢と希望を乗せて港北区を走ります。

全国の皆さまからの善意の寄付金による車両を有効に活用する責任と、外出困難な方々を安全に送迎するらら・むーぶ港北の責務をメンバー全員で感じています。



■ 年末年始休みのお知らせ

12月29日～1月3日です。
ご利用がありましたら早めにお申し込み下さい。（休日料金になります）

～ららでお出かけしませんか！～

らら・むーぶ港北では、年に数回、お出かけの提案をしています。
少し感染が収まってきたところに、新たな変異株の出現でまた少し不安になってきました。3回目のワクチン接種も始まるようです。しっかり対策して出かけませんか？ 密にならないようなお出かけを実施致します。心身の健康を保つため、近隣のお出かけにご参加下さい。日程は相談し調整いたします。
また、お友達との外出もご相談ください。

○ 初詣：伊勢山皇大神宮

・日時：2022年 1月24日(月)・30日(日)

★参加費：5000円(お食事代別)

※お申し込み締切り1月19日(火)です。
皆様のご参加、お待ちしております！



○ 回転ずし「活」：武蔵小杉グランツリー内

・日時：1月20日(木)

○ 迎賓館赤坂離宮見学

・日時：2月22日(火)・24日(木)

迎賓館赤坂離宮は1909年に東宮御所として建設された、日本唯一のネオ・バロック様式の西洋風宮殿建築です。2009年には国宝に指定され、「花鳥の間」をはじめ、いくつもの豪華絢爛な部屋も見学することができます。



○ お花見：砧公園(世田谷)

・日時：3月30日(水)・4月1日(金)

巨大ソメイヨシノやヤマザクラなど、約840本が見渡す限り咲き誇る砧公園に一緒にお花見に行きませんか？



お申し込みは お早めにお電話どうぞ ☎562-2705

■ 第26回「ふくしまつり on-line」開催されました

10月3日(日)にコロナ感染防止のため初めてオンラインで開催されました。収益金は移動サービスで使用する福祉車両の購入に充てられます。

共同購入申込書、募金箱、ホームページなどからの皆様の善意の募金カンパにより、3,106,500円になりました。

ありがとうございました！！

皆様のご協力ですけあいの輪を地域に広げ、高齢者、障がいのある方の外出支援活動に役立てます。

♥ 来年は今までのように、皆さんにお会いしてにぎやかに実施できますように！！ ♥



コロナ禍での川柳 笑って！

- ・長電話 する友 今はありがたい (一日誰とも話さない事もあるかも・・・)
- ・本当に 会いたい人には 逢っとかな (そうです そうです！！)
- ・十万円 見ることもなく 妻のもの (そういえば頂きましただいぶ前に)
- ・お若いと 言われマスクを はずせない (マスク無しの生活は考えられない)
- ・わが夫婦 ずっと前から ディスタンス (一歩も二歩も先行ってた?)
- ・みな美人 帽子にマスク 老眼鏡 (若く見えるのよね～)
- ・なくしたと 探すマスクは あごの下 (めがねは額に?)
- ・日替わりの しゃれたマスクで ごあいさつ (もうファッションになってます)
- ・「出ちゃだめよ」 老を気づかう 孫の声 (うれしいですね～)